



## Presseeinladung

# Spatenstich für erstes nachhaltiges YEXIO-Rechenzentrum im Innovationspark Heiligenhaus

Im März vergangenen Jahres hatten die Kooperationspartner HOCHTIEF und die Investmentboutique Palladio Partners bekannt gegeben, das erste YEXIO-Rechenzentrum, als Auftaktprojekt eines geplanten regionalen Clusters nachhaltiger Rechenzentren, im Heiligenhauser Innovationspark errichten zu wollen.

Nach Durchführung weiterer Detailplanungen, Umsetzung des Baugenehmigungsverfahrens, Vergabe von Bauleistungen etc. kann nunmehr die bauliche Umsetzung erfolgen.

Aus diesem Anlass möchten Sie die Partner gerne zum Spatenstich für das erste nachhaltige YEXIO-Rechenzentrum am

Dienstag, den 12. März 2024, 11:00 Uhr  
Innovationspark Heiligenhaus, Bertha-Benz-Allee 5 / Ecke Fahrenheitstraße

herzlich einladen.

Wir würden uns freuen, wenn Sie den Termin einrichten können um in Wort, Bild und Ton zu berichten.

Gerne richten Sie Ihre Rückmeldung bis zum 11.03.2024 an [p.parnow@heiligenhaus.de](mailto:p.parnow@heiligenhaus.de).

Anlage: Anfahrtsbeschreibung

